

# クレッセ新聞

2017年9月 発行  
No. 96

発行 クレッセ動物病院  
〒263-0001千葉市  
稲毛区長沼原町794-1-1  
TEL 043-286-8796  
http://cresse-ah.com

みなさん、こんにちは☆今月の20日〜26日は動物愛護週間です！しばらく検診を受けていないワンちゃん、ネコちゃんこの機会に健康診断をおススメします♪

## 慢性腎臓病について

中年齢のワンちゃんやネコちゃんに多く、数か月から数年単位でゆっくりと腎臓の機能が低下し、一度低下した機能の回復は、望めない病気で



### ◆原因

さまざまな腎臓の病気（糸球体腎炎・腎盂腎炎など）が原因となつて、腎臓の障害が慢性的に進行することで発症します。

### ◆症状

障害の程度により4段階に分けられます。  
【ステージ1】 症状は特にみられず、血液検査でも異常値を示しません。  
【ステージ2】 飲水量が増え、その分尿量も増えます。（多飲多尿）  
【ステージ3】 食欲不振・体重減少・貧血など。腎機能の75%が低下している為、機能を代償する能力が追いつかなくなり尿量が減少します。  
【ステージ4】 腎機能の95%が障害を受けている状態で、老廃物をろ過できず体中に毒素が回り、消化器症状や神経症状など様々な症状が認められます。（尿毒症）

### ◆治療

症状を抑え進行を遅らせることが重要になります。進行の程度・合併症の有無によって治療は異なりますが、初期の慢性腎臓病では、ストレスを避けることと腎臓病療法食を用いた食事療法が中心となります。また、『いつでも新鮮な水を飲める環境』を整えることも大切です。病気が進行し脱水が起これば、尿量の確保・電解質のバランスを補正するため、輸液療法（皮下輸液・静脈輸液）を行い進行を遅らせます。様々な症状が認められるため、それぞれに対する対症療法が必要となります。治療によって完治することはありませんが、QOLを改善し生存期間を延長させることが可能な病気で



お知らせ

### ☆西山院長☆

先日の朝、北朝鮮のミサイル発射で各テレビ局が番組変更してそのニュースを流していましたが、テレビ東京だけが変更せずに人気アニメの最終回を流していました。これには賛否両論あると思いますが、そのぶれない姿勢には個人的に好感が持てました。テレ東にはそのまま独自路線を突っ走って欲しいです。

### ☆鳴澤看護師☆

先日、東京タワーで期間限定でやっているお化け屋敷を目当てに友達と遊びに行ったのですが、数分で終わってしまい、急遽日本橋でやっているアートアクアリウムをみに行きました。すごく綺麗で、普段写真を撮らない私も思わずパシャパシャ撮ってしまいました。笑  
すごいフォトジェニックでした(〇〇)

### ☆明石獣医師☆

8月はたくさん雨が降りましたね。聞いたところによると、梅雨時よりも多く雨が降ったそうです。毎年、紫外線対策として通勤時は指先から腕までの長い手袋に、黒いカーディガン、そして日傘と完全装備でしたが、今年はあまり、それらは活躍しませんでした。去年は水不足を心配していましたが、雨の降り過ぎも考えものですね。

### ☆三浦看護師☆

先月のお休みの日に、家族with愛犬で東京のあきる野市という所にあるログハウスに一泊二日でBBQをしに行きました！(〇〇)  
この日をとても楽しみにしていたのですが、到着してすぐ、母親が階段から落ち、骨折疑いで救急病院へ行き、(結局、打撲で済みました)その後BBQが始まったのですが、身も凍る恐怖体験が続きなんだか朝から夜まで、ヒヤッとした一泊二日になりました。でも、お肉はすごくおいしかったです。あと、愛犬がすごくかわいかったです。

### ☆藤川看護師☆

丁度お盆休みの初日にラジオ番組で【今日は一日安室奈美恵 3味】という特集のラジオがありまして、1ヶ月くらい前からこの日を楽しみにしていました！  
約10時間くらい安室ちゃんの曲を流して縁のある人がゲストで出たりと、ファンにとってはたまらない10時間を家のクーラーがついている部屋で聞いていました。途中家族が夜ご飯焼く肉を食べに行くよ〜と声をかけられましたが無視したら、案の定おいて行かれました。焼く肉よりも安室ちゃんです!!(本人はラジオには出ていないのですが笑)幸せな時間でした♪

### ☆佐藤看護師☆

先月のお盆休み、愛犬小町と初旅行に行きました！小町を連れて泊まりがけは初めてでしたので、少し不安もありましたが車酔いをするでもなく、緊張してしまうわけでもなく、ホッとしました。雨が降ってしまったのが残念でしたが、とても楽しむことができました！家に着いたら人も犬も疲れて爆睡でしたが・・・(笑)  
これからも一緒に色々な所へ行って、たくさん思い出を作りたいと思います。



先月のクレッセ新聞でもお知らせしましたが、9月より、病院の休診日が**毎週火曜日**と**祝日**となります。

健診は事前の予約が必要となりますので、お電話または病院にてご予約をお願いします。

看護師 鳴澤